



新

令和6年5月24日 校長 山口仁志

# やくも小だより

5月号③

(第6号)



朝、毎日日がわりで3つの門に立って「おはよう！」と声かけしてるのでですが、西門に立ってあいさつしてたら、なんと北門からめっちゃ元気のいい子どもたちの「おはよう！」が聞こえてきました！ちょっと、コレすごくないですか！？あいさつNo.1を目指す成果が出ててる気がします！

## 1年生、校外学習にレッツゴー！

1年生が下島公園（タコ公園）と淀川河川敷に校外学習に行きました。当日はくもり空で、特別暑くもなく、校外学習日和。まずはタコ公園でクラス写真をとって、虫取り・春探し・遊具遊びの3つをローテーション。タコの遊具、下島時代は機会がなくチャレンジできなかったのですが、うわさ以上にすべり台がデンジャラスでした。その後、河川敷に移動してお弁当です。みんな思い思いに楽しくランチできました。途中、下島小がよく見えて、運動場にすっごい草が生えていて、ちょっとだけさびしい気持ちになりましたが、雨もそれほど降らず、楽しい1日でした。



## 3年生、まちたんけんに出発！

社会の勉強で、3年生がまちたんけんに出ました。4回に分けての1回目は大庭町方面へ。八雲の子にはなじみある場所ですが、下島の子は初めての場所です。細い道を抜けて、途中地域の人に車の多い道の横断を手伝っていただきながら、1時間ほどでぐるりと1周しました。お寺や地車の倉庫など、地域の伝統がつまたった場所を探検しました。次は北町～下島町など、元下島小校区を回ります。ちょっと長い道のりですが、しっかり見に行こうと思います。



## 3年～6年、スポーツテストをがんばる！

とても天気の良い日に運動場と体育館でスポーツテストが行われました。運動場ではソフトボール投げと立ちはばとび、体育館では反復よことび、長座体前屈、上体起こし（腹筋）にチャレンジ。別に勝ち負けではないのですが、大阪の子どもたちは全国的に見てもスポーツテストの結果に課題があるって、体育好きの自分としては、やはり結果が気になるところ。ふだんから体を動かす遊びをしっかりして、みんながレベルアップすればいいなあ、と感じています。

